

## CATCH : GALA DE FOURMIES

<http://www.lavoixdunord.fr/region/fourmies-le-catch-a-encore-rassemble-500-personnes-dans-ia12b45196n2650442>

Par Gilles Baclet

## Fourmies : le catch a encore rassemblé 500 personnes dans la salle Marie-José-Pérec

Organisé, samedi soir , Marie-José-Pérec par la municipalité, le nouveau gala de catch a tenu toutes ses promesses, en rassemblant 500 personnes, toutes générations confondues.



Petits et grands ont pris place autour du ring éclairé abondamment. Chiqué ou pas, les affrontements, au féminin comme au masculin ou mixtes, ont semé le frisson dans l'arène chauffé à blanc. Réglé comme du papier à musique, à l'américaine, le show a ravi les amateurs. À Fourmies, le catch, c'est une affaire qui roule.

Dans l'arène, les gladiateurs aux corps huilés et autres supers-héros sont entrés pour disputer des matchs à géométrie variable, en duo ou en trois contre trois. À l'affiche, il y avait le chouchou Flesh Gordon toujours aussi habile, qui a donné du fil à retordre à ses adversaires en les faisant valser. Il y avait aussi le plus sexy, Tyson Dos Santos, d'autres comme Tiny Iron et ses bras comme des baobabs, ou encore Angel's Bombita, Miss Agathe, Rascalita, Stormy Bandidas, Striker, Al Jihan, Marco Bandidas, Yacine Osmani et toute la clique des acrobates lookés.

Les bons sont repartis de la salle avec une cote d'amour plus brillante que jamais tandis que les méchants sont allés au coin, sous les sifflets.